

Eva Alcón remarca el papel de la «universidad para la sociedad» en el 32 aniversario de la UJI

En el acto se entregó la Medalla de la Universidad al IES Francesc Ribalta y al IVC

CASTELLÓN

La UJI conmemoró ayer el 32 aniversario de su creación con un acto académico en el Paraninfo en el que se entregó la Medalla de la Universidad al IES Francesc Ribalta de Castellón y al Instituto Valenciano de Cultura (IVC). El acto fue presidido por la

rectora, Eva Alcón, acompañada por la secretaria autonómica de Universidades e Investigación, M. Auxiliadora Jordà; el presidente del Consejo Social, Sebastián Pla; el presidente de la Diputación de Castellón, José Martí; el rector honorario de la UJI, Francesc Michavila, y la secreta-

ría general de la UJI, Cristina Pauner.

En su discurso, la rectora hizo alusión al consenso social, político y económico que posibilitó la creación de la universidad, por lo que «esta celebración es compartida con la sociedad de Castellón y siempre será un reconocimiento al apoyo y apre-

cio unánime que tuvo la UJI en su nacimiento». En este sentido, Eva Alcón reiteró «el compromiso de la institución de trabajar para que la UJI sea, por encima de todo, una universidad para la sociedad», señalando que su foco de acción es garantizar el mejor servicio público posible.